



DIPUTACIÓN DE SALAMANCA

El programa 'Tu Futuro' llega a más de 1.000 alumnos

Realizan un balance positivo del plan desarrollado en 15 centros educativos

MARJÉS
SALAMANCA

Un alto grado de satisfacción, tanto en los alumnos como en los padres participantes, ha sido el resultado de la aplicación del programa *Tu Futuro: Los jóvenes de la provincia de Salamanca. Los estudios universitarios y de formación profesional*, que se ha venido desarrollando en el curso 2011-2012 conforme al convenio suscrito entre la Diputación, la Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León. El programa tiene como finalidad asistir al alumnado y a sus familias, a través de sesiones informativas, para que puedan obtener con las orientaciones oportunas una ayuda durante la toma de decisiones en la elección de sus estudios académicos.

En este sentido, y a través de las sesiones realizadas en centros de Secundaria, Formación Profesional y Bachillerato, se han abordado contenidos tales como pruebas y procedimientos para el acceso a la Universidad y la FP; titulaciones y características de cada uno de los estudios; inserción laboral; becas y ayudas; servicios de atención estudiantil; y orientaciones para la elección. Es un programa que no tiene repercusión económica ya que se realiza a través de los técnicos.

En total se han desarrollado 40 sesiones en 15 centros de municipios como Terradillos, Santa Marta de Tormes, La Alberca, Guijuelo, Alba de Tormes, Béjar, Villamayor, Lumbrales y Babilafuente.



Alumnas pertenecientes al centro Hernández Vera de Santa Marta de Tormes.

MARJÉS

De las valoraciones realizadas a 738 alumnos, lo que representa un 76,16% del total; y 231 a padres, un 23,84%, se observa que los padres arrojan opiniones más altas que los estudiantes.

En cuanto a la satisfacción global de los alumnos, un 93,23% expresan un nivel importante frente a un 6,78% que les parece poco interesante. Además, para un 49,45% la aportación de conocimientos ha sido importante; para un 40,11% razonable; y para un 10,44% baja o nula. De igual modo, los resultados relativos a la valoración de la utilidad para la toma de decisiones de cara al futuro formativo, se observa que el 61,79% de los alumnos conside-

ran que han sido muy útiles, el 28,6% las califican como razonables y el 9,62% afirman que no les han servido para nada.

Por lo que a los padres se refiere, el 98,7% expresaron un alto grado de satisfacción frente al 2,6% que no. Además, para un 68,4% la aportación de conocimientos ha sido importante; para un 25,54%, razonable; y para un 6,06%, baja o nula. De igual modo, en los resultados relativos a la valoración de la utilidad para la toma de decisiones de cara al futuro, el 81,81% consideran que han sido muy útiles, el 15,58% las califican como razonables y el 2,6% afirman que no les han servido. ■